



# 輝く 小天っ子

玉名市立小天小学校

2022年9月30日

お 思いやりのある子ども あ 明るくたくましい子ども ま 学び考える子ども

## タブレットの持ち帰り

9月12日から子供たちのタブレット持ち帰りを実施しています。週3日間で、宿題やキーボード練習など、課題は学年に応じて取り組んでいます。充電等お世話になります。

タブレットは、日常の学習にも取り入れ、ICT活用の力をのばせるよう、学習内容も工夫しています。子供たちは、操作を習得し、スムーズに操作する様子が伺え、これからの活用の充実にも期待できそうです。



## 学校訪問(玉名市)

28日(水)、小天小学校の学習の状況や子供たちの様子を見ていただくため、玉名市教育委員会から9名のお客様をお迎えしました。5時間目の授業を参観され、小天小の教育活動を様々な視点からご指導いただきました。

子供たちの、学習への積極的姿勢や掲示物など、小天小の頑張りをたくさんほめていただき実践の確かさを感じました。

保護者や地域の皆様の協力も本校の教育活動の充実には欠かせないものであることも実感しました。



## 秋の深まりを感じる季節



小天小学校も周りや運動場に美しい彼岸花が咲く季節となりました。天水町の特産品であるミカンも収穫時期を迎え、忙しくされている保護者の皆様もいらっしやると思います。朝夕が過ごしやすくなり、秋晴れの良い天気が続くようになってきました。

小天小学校の掲示板は、芸術の秋の真っ最中です。食欲の秋、読書の秋、学習やスポーツに親しむのにもよい季節です。来週は、前期の終業式を行います。



## 秋の交通安全運動(交通指導) お世話になりました!

9月30日まで、秋の交通安全運動が行われました。日頃より子供たちの見守り等で、登下校を支えていただきありがとうございます。

日暮れが早くなり、季節の深まりを感じますが、同時に夕方、人の動きが見えにくくなっています。

皆様も安全運転をお願いします。



## 避難訓練(不審者)

今年も、天水駐在所の田代様をお迎えし、不審者避難訓練を実施しました。静かに行動、整列して避難する様子は小天っ子のすばらしさです。お話から、自分の身を守る行動が、普段からできるように、意識を高めておくことも大切だということが分かりました。

避難訓練は、日常生活に生かすための大切な取り組みです。危険を察知し、回避する能力を日頃から育てておきたいものです。子供たちにとって、自分の行動に生かせるものであってほしいと思っています。職員の夏に行ったさすまたの使い方の研修も役に立ちました。



## 小天小スケッチ



1・2年 見学旅行(熊本市動物園)



3年生 見学旅行(玉名市内)



29日(木) 1~4年生は、見学旅行に出かけました。教室では学べない学習がそれぞれの学年で行われ、充実した一日を過ごしました。



4年生 見学旅行(通潤橋)

